



Wie kann ich mir das vorhandene Risiko einer seltenen schweren Impfnebenwirkung im Vergleich zu anderen Alltagsrisiken und dem Risiko der Erkrankung besser vorstellen?

Um die Risiken nicht zu unterschätzen, betrachten wir sicherheitshalber das Nebenwirkungsrisiko von 55-Jährigen. Wenn der 55. Geburtstag länger zurückliegt, ist das Nebenwirkungsrisiko wie bereits gesagt noch geringer.

Das Risiko einer schweren Schädigung für einen 55-Jährigen durch die Astra-Impfung ist ähnlich, wie innerhalb von 4 Jahren einmal vom Blitz getroffen zu werden. Sehr viel wahrscheinlicher ist es leider im Straßenverkehr oder durch einen Unfall ums Leben zu kommen.

Noch viermal häufiger als der Tod durch einen Unfall ist aber für 55-Jährige der Tod an oder mit einer Coronainfektion.

Fazit

Wer die größtmögliche Sicherheit für sich sucht, sollte sich lieber zeitnah mit Astra Zeneca impfen lassen, statt länger auf einen anderen Covidimpfstoff zu warten.

Und: je älter ein Mensch ist, desto besser verträglicher und nötiger ist die Impfung mit Astra Zeneca.

Hausärztinnen und Hausärzte dürfen diese Patientenaufklärung uneingeschränkt nutzen.